
Antrag der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung am 09.05.2016 
 
Instandsetzung Rad-Wanderweg in Bremen Farge 
 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: Der Beirat Blumenthal fordert den Senator 

für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landschaft auf, den 

maroden Rad-Wanderweg zwischen der Wilhelmshavener Straße und dem Teich 

Heidflut umgehend in einen Zustand zu versetzen, dass dieser in sicher mit dem Rad 

zu befahren ist und Fußgänger ihn auch benutzen können. 

Nach Regenfällen weicht der Boden so stark auf, dass eine Benutzung für 

Fahrradfahrer und Fußgänger fast unmöglich wird. 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 
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